



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



3校対抗長なわとび大会

2月19日(水)、上高瀬小と勝間小、下高瀬小が、総合体育館に集まったの、3校対抗長なわとび大会が開催されました。昨年度から総合体育館

で3校が集まって縦割り班での大会をしており、今年で2回目です。バスで来た下高瀬小、勝間小の子たちと共に広い体育館に整列して、まず始めはエール交換です。児童会長の言葉に合わせて全校生が「おーっ」と気合を入れました。競技は、各色別の1班、2班、3班の順に、練習を5分した後、3分間の8の字跳びの回数を競いました。1回目が終わっての中間発表では、3校の各チームの回数は、それぞれで考えた名前と共に発表され、楽しい名前には思わず笑みがこぼれていました。2回目の競技は応援も含めてますます盛り上がりました。総合成績は、惜しくも3位でした。優勝は2年連続で下高瀬小学校でした。また、上高瀬小学校の色別競技としては、赤チームが優勝しました。おめでとうございます。

低学年の子の背中を押してあげた子たち、練習、本番を2回ずつと合計16分間縄をまわした子たち、間をあげずに入ろうと集中していた子たち、しっかりと応援をしていた子たちが印象に残りました。また、結果発表では、全てのチームに拍手をおくっているなど、対抗とは言いながら、3校の子たちのあたたかいふれあいの大会となりました。



エール交換です。子どもたちも大人も一緒に「おーっ！」



各色別班の様子です。上高瀬小学校の色別で優勝した赤チームは合計が503回でした。昨年度の色別優勝チームの合計は429回でしたので、新記録となりました。第2位の白チームは411回でした。どのチームもよくがんばりました。



なわとび大会

2月の最終週は校内なわとび大会実施ウィークとなっており、1・6年生、2・5年生、3・4年生のペア学年ごとになわとび大会をしました。1、2年生は、あやとびや交差とび、二重とびから、3年生以上は、あやとび、交差とび、二重とび、二重交差とび(はやぶさ)の中から、自分がエントリーした種目の回数に挑戦しました。

2・5年生



1・6年生



3・4年生



1、2年生の回数は5、6年生がそれぞれ数えました。5、6年生の見守るような温かい視線が印象に残りました。また、上学年の子が、外れた持ち手を直してあげたり、名前を読んで応援したりするなど、ペア学年ならではのほほえましい光景も多く見られました。

入学式で一緒に入場してから1年間、ペアのお兄さん、お姉さんといろいろな活動と一緒にしてきた1年生にとって、最後の活動であるなわとび大会でした。思い出がよみがえってきた子もいることでしょう。

4年生が参加した委員会活動

2月25日(火)、今年度最後の委員会活動に4年生が参加しました。自己紹介をし合ったり、活動内容や方法について教わったり、実際に活動をしたりと、初めての委員会活動で緊張しながらも真剣に取り組んでいた4年生の姿からは、来年度に向けての意気込みも感じられました。また、しっかりと伝えようとしている5、6年生の頼もしさも印象に残りました。



新しい登校班で

2月19日(水)、登校班長の引継ぎ会をし、班長さんは、登校班旗を新班長さんに渡しました。班長さん、1年間、ありがとうございました。この日の集団下校から新班長さんが先頭に立ち、集団登下校をしています。2月26日の集団下校、27日の集団登校は、新1年生が入ったの登下校もしました。新1年生を気遣いながらゆっくりめに歩く新班長さんでした。

